
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos nove dias do mês de Outubro de 2013, na unidade CeCAES - Centro de Ciências Aplicadas à
Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus Muzambinho,
reuniram-se o corpo docente do curso de Educação Física, presidido pela coordenadora do curso
Prof". Daniela Gomes Martins Bueno. O motivo da reunião foi a demanda de assuntos para serem
solucionados. A reunião contou com a presença do Prof. e Coordenador Rafael Castro Kocian, Prof.
Dênis Bueno da Silva, Prof. Fabiano Fernandes da Silva, Prof. Mateus Camargo Pereira, Prof.
Renato Aparecido de Souza, Prof", Elisângela Silva, Prof". Ieda Mayumi Sabino Kawashita e a
Prof", Januária Andréa Souza Rezende. A reunião do colegiado aconteceu para discutir a resolução
do PCC, onde Prof". Andréa apresenta não ter compreendido análises relacionadas entre o filme
sugerido na reunião do colegiado passada, com o tema a ser discutido (PCC). A Prof", Elisângela,
apresenta outra proposta, onde indica uma palestra feita por dois membros do CREF. Dando
continuidade a discussão a Prof". Daniela e o Prof. Rafael sugerem que a palestra indicada pela
Prof". Elisângela inclua também conteúdos da legislação e da matriz curricular do curso de
Educação Física. Partindo da ideia apresentada pela Prof'. Elisângela, o Prof. Renato sugere que
seja apenas um membro do CREF, para realizar a palestra. Como resolução os membros do
colegiado decidiram, adiar para a próxima reunião as propostas apresentadas. A Prof". Daniela leva
para o colegiado duas solicitações de dois pedidos de transferências de alunos graduados que
gostariam de transferir para Educação Física. A partir das solicitações, os membros do colegiado
decidiram que a seleção será através de vestibular e dependendo se a transferência é interna ou
externa será analisado o CORA do período anterior e terá que ter índice de 60%. Outra questão
pautada foi solicitações de alunos em questões a faltas devido a troca de disciplinas, o Prof. Renato
decide não abonar e nem justificar as faltas, pois o motivo do aluno foi por atraso. Após o informe
os membros do colegiado decidiram que para haver substituição de troca de aula entre professores
deve haver solicitação com 24 horas de antecedência e não havendo a solicitação fica a cargo do
professor responsável pela falta na disciplina. A reunião iniciou-se às 9:03 horas e foi finalizada às
11:38 horas. Nada mais havendo a discutir, eu Jaquelin eno Gonçalves lavrei a presente ata que
s ue assinada por todos.


